



OBSERVA A TURISTAS.— Ciudad del Vaticano, julio 26. Una niña observa a tres turistas, al pie del obelisco de la Plaza de San Pedro, antes del comienzo de la bendición papal, transmitida hoy. El Pontífice grabó el mensaje en el Hospital Gemelli, donde está internado.

Frío Afecta Seriamente los Cafetales de Brasil

SAO PAULO, julio 26. (AP).— El Estado de Sao Paulo perdió casi dos tercios de su cosecha cafetalera de 1981-82, afirmó el Secretario de Agricultura del Estado, Afif Domingos.

Domingos dijo que las heladas recientes dañaron dos tercios de los cafetales del Estado. El Departamento

de Agricultura calculó que la cosecha del año próximo en Sao Paulo bajará de unos 10,1 millones de sacos a 3,6 millones.

Sao Paulo es uno de los tres principales Estados productores de café. Los otros dos, Paraná y Minas Gerais, también informaron la semana pasada ha-

ber tenido elevadas pérdidas por las heladas.

Antes del informe de Domingos, el Instituto Brasileño del Café (IBC) había calculado una pérdida nacional de hasta 10 millones de sacos en 1981-82, pero un reajuste podría elevar la cifra.

La cosecha cafetalera de 1980-81, proyectada en unos 32 millones de sacos, está casi completamente recogida y no será afectada por las heladas, dijo el Instituto.

Se Mantiene Alto Fuego Entre Israel-Palestinos

BEIRUT, julio 26. (AP).— Aviones israelíes de reconocimiento sobrevolaron hoy la capital libanesa y provocaron el fuego antiaéreo de las guerrillas palestinas. Un funcionario de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), dijo que los vuelos constituían una violación al cese de fuego.

Kleibi, también describió como un "paso positivo" una declaración de las fuerzas derechistas cristianas, en que renunciaron a sus vínculos con Israel, y dijo que se entablará un diálogo el 3 de septiembre con todas las facciones libanesas, en busca de una solución a siete años de luchas políticas y sectarias en el Líbano.

No se informó sobre cañoneos en el sur del Líbano, y la tregua que puso fin el viernes a quince días de intensos combates

—Favor pase a la página 43.



SE REUNEN.— Oxford, Gran Bretaña, julio 26. La Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, derecha, con la señora Nancy Reagan, en la residencia campestre de la dirigente británica. La señora Reagan asistirá a la boda del Príncipe Carlos y Lady Diana, el miércoles.

Alza en Precio Café Piden Productores de Costa Rica

SAN JOSE, Costa Rica, julio 26. (UPI).— Los productores de café del país retendrán casi una cuarta parte de la producción nacional de ese grano, hasta que haya un aumento de precio, informó un vocero de la Federación de Cooperativas de Caficultores.

Nautilio Monge, Gerente de la FCC, dijo que Costa Rica cumplirá los contratos para suplir 1,5 millones de sacos a 1,30 y 1,35 dólares, a miembros de la Organización Internacional

—Favor pase a la página 37.

Ultimos Ensayos de Boda del Príncipe Carlos

LONDRES, julio 26. (AP).— Tres días antes de la boda entre el príncipe Carlos y Lady Diana Spencer, Sir John Miller, presidió hoy el ensayo general de la ceremonia, por las calles en Londres.

Miller controló reiteradamente su reloj desde el asiento posterior de uno de los carruajes en que irá la pareja real hasta la Catedral de San Pablo, mientras la caballería, los soldados y la caravana practicaban sus movimientos, bajo un cielo cubierto.

No participaron en el ensayo los miembros de la familia real ni los invitados, pero más de 10.000

—Favor pase a la página 43.

Nacionalizan Varias Empresas en Nicaragua

MANAGUA, julio 26. (Por Filadelfo Martínez). (ACAN-EFE).— Una semana después de dictadas, las nuevas medidas económicas sandinistas han generado la nacionalización de empresas azucareras y comerciales, la confiscación de más de un millón de hectáreas y el regreso de nicaragüenses, que perderán sus propiedades si permanecen más de seis meses en el exterior.

El decreto anunciado y puesto en vigencia el 19 de julio último, como parte de una serie de medidas económicas del Gobierno sandinista.

Ese mismo día, segundo aniversario del derrocamiento del general Anastasio Somoza, se hizo pública una nueva ley de reforma agraria calificada de "moderada pero realista", y se anunció la confiscación de

catorce empresas acusadas de descapitalización.

Entre las firmas confiscadas figura INCOSA, propietaria del centro comercial "Camino de Oriente" de Managua.

Cuando se anunció la confiscación de INCOSA comenzó en las cercanías una vigilancia militar, que sólo cesó al hacerse cargo hoy la "Corporación FI".

—Favor pase a la página 43.

Aumenta Malestar por la Falta Viveres en Polonia

GDANSK, Polonia, julio 26 (UPI).— Las amenazas de huelgas en protesta por la carestía de alimentos y mayor racionamiento de la carne, se extendieron hoy, por lo que funciona la coalición sindical independiente "Solidaridad", dijeron que los paros laborales podrían ocurrir con o sin el sancionamiento de los gremios.

"En este caso", dijo una fuente de "Solidaridad", "el único papel que podrá desempeñar la central sindical, será controlar las huelgas, aceptarlas y coordinarlas".

La directiva gremial concluyó tres días de reuniones en Gdansk, con la presentación de una serie de demandas de reformas, que ligan la descentralización económica, el autogobierno de los trabajadores y el acceso de los sindicatos a los medios de comunicación.

El dirigente de "Solidaridad", Lech Walesa, abandonó temprano la reunión para ingresar en un hospital, a fin de pasar una semana de "intenso descanso", dijo uno de sus voceros.

Antes de partir, Walesa dijo en una conferencia de prensa que el organismo estableció una comisión especial de seis personas para enfrentar cualquier emergencia que pueda ocurrir antes del Congreso

—Favor pase a la página 37.

—Favor pase a la página 37.

Papa Ruega por la Paz en Polonia

ROMA, julio 26. (UPI).— El Papa Juan Pablo II rogó hoy por la paz en el Líbano y dio gracias por la libertad de dos hombres secuestrados por un grupo terrorista italiano.

En una alocución grabada desde sus habitaciones privadas del Hospital Gemelli, Juan Pablo envió bendiciones en seis idiomas, la primera vez que hace eso desde el 13 de mayo, cuando fue objeto de un atentado en la Plaza de San Pedro.

Los Refugiados Causan Problemas en Honduras

TEGUCIGALPA, julio 26. (Por Armando Cerreto). (ACAN-EFE).— Con múltiples dificultades de tipo económico y político el Gobierno de Honduras da albergue a veinticinco mil refugiados salvadoreños y tres mil indios Misquitos nicaragüenses.

Ambos grupos constituyen un problema para las relaciones que Honduras trata de normalizar con Nicaragua y El Salvador.

Con El Salvador, porque aún no está en pleno funcionamiento la paz firmada el año pasado y que puso fin a once años de distanciamiento, tras la guerra de cien horas, librada en 1969.

Con Nicaragua, porque las relaciones se han dete-

riorado desde el triunfo de la revolución sandinista y por el celo del nuevo régimen nicaragüense, que ve en suelo hondureño el nacimiento de una contrarrevolución armada.

Los refugiados salvadoreños están a unos cuatro kilómetros de la línea fronteriza con El Salvador, en el Departamento hondureño occidental de Lempira.

Son atendidos por el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados (ACNUR), Carlos Bazoche, organizaciones nacionales e internacionales de ayuda y por el propio Gobierno hondureño, que tiene una comisión ministerial encargada del asunto.

Los indios Misquitos ni-

—Favor pase a la página 37.

—Favor pase a la página 37.



RESPETAN CESE DE FUEGO.— Beirut, Líbano, julio 26. Yasser Arafat durante una conferencia con los periodistas en que reiteró que los guerrilleros de la OLP respetarán el cese de fuego.